

29. Januar 2025

Line-up mit Soukey, Jule X, Godella und Kybba ergänzt

m4music Festival 2025: neue Acts bestätigt

In rund zwei Monaten, am Freitag, 28., und Samstag, 29. März 2025, kehrt das m4music Festival des Migros-Kulturprozent zurück. Das Festival erweitert nun sein Line-up um vielversprechende Künstler*innen wie die Berner Rap-Talente Soukey und Jule X, die Urner Newcomerin Godella und den niederländischen DJ und Produzenten Kybba. m4music bietet einen vielschichtigen Einblick in die aktuellen musikalischen Strömungen und ist ein Eldorado für alle, die sich für Bands mit Zukunftspotential interessieren. Festivaltickets und -pässe sind via m4music-Website erhältlich.

Über 40 Acts aus dem In- und Ausland versprechen mit ihren Live-Shows auf fünf Bühnen rund um den Zürcher Schiffbau ein abwechslungsreiches und stimmungsvolles m4music-Wochenende. Nach der Bekanntgabe einiger Headliner-Artists wie L Loko & Drini oder Apsilon werden nun neue Festival-Acts angekündigt. Mit seinem markanten Vokuhila, provokativen Nonsense-Texten und eingängigem «Atzen-Pop» (eine Mischung aus Après-Ski-Musik und Rap) ist **Jule X** aktuell auf Erfolgskurs: Der Berner Rapper sorgt mit seiner explosiven Bühnenpräsenz und energiegeladenen Shows für ausverkaufte Venues. Wo Jule X ist, sind auch Moshpits, Schweissausbrüche und pure Eskalation nicht weit: Sein Auftritt am Gurtenfestival 2023 musste wegen «Schäden am Tanzboden» unterbrochen werden. Ebenfalls aus der Hauptstadt kommt **Soukey**, die mit Features mit Musikgrössen wie Stereo Luchs oder Lo & Leduc für Aufmerksamkeit sorgte und am m4music Festival entdeckt wurde. 2022 gewann sie nicht nur den Preis der Demotape Clinic in der Kategorie «Lyrics & Beats», sondern auch den Hauptpreis «Demo of the Year». Sie kehrt nun als einer der Hauptacts ans m4music Festival zurück. Die Urner Newcomerin **Godella** machte mit einem überzeugenden Auftritt am Live-Rap-Event Cypher und derben Texten auf sich aufmerksam. In Zusammenarbeit mit dem Zürcher Musiker Luuk hat sie ihre musikalische Reise auf das nächste Level gehoben.

Doch auch internationale Acts verheissen gute Stimmung. **Kybba**, ein in Amsterdam ansässiger DJ und Produzent, hat sich zu einer festen Grösse in der internationalen Clubszene etabliert. Mit einer Mischung aus Latin, Dancehall und Urban-Musik – dem sogenannten Basshall – begeistert Kybba 1,5 Millionen monatliche Spotify-Hörer*innen. Von seinem Erfolg zeugen auch die millionenfachen Views seiner Live-Sets auf YouTube.

Das komplette Line-up wird im Februar 2025 bekannt gegeben.

Bestätigte Acts 2025 (neu: fettgedruckt)

2kmafia (CH/SG)

Apsilon (DE)
Astral Bakers (FR)
Baby Berserk (NL)
bby (UK)
Chalk (UK)
Chloe Slater (UK)
Coilguns (CH/NE)
Edb (CH/BE)
Dana and Alden (US)

Fomies (CH/VD)

FRÄULEIN LUISE (CH/ZH)

frytz (DE)

Godella (CH/UR)

Hohnen Ford (UK)

Jule X (CH/BE)

Kasi (DE)

Kybba (NL)

L Loko & Drini (CH/ZH)

Lily Claire (CH/ZH)

Lost in Lona (CH/BS)

Maikel (DE)

Manic Pixxies (CH/ZH)

Mel D (CH/GR, ZH)

Monobloc (US)

Neunundneunzig (AT)

Night Tapes (EE)

Nomuel (CH/BS)

OG Florin (CH/ZG) & Melodiesinfonie (CH/ZH)

Okgiorgio (IT)

S.G.A.T.V. (CH/ZH)

Sami Galbi (CH/VD)

Skinshape (UK)

Soukey (CH/BE)

strongboi (DE)

Über m4music

Jeden März eröffnet m4music die Festival-Saison und setzt das erste Highlight des Jahres: Am 28. und 29. März 2025 findet das Festival des Migros-Kulturprozent rund um den Zürcher Schiffbau statt. Auf fünf Bühnen erlebt man über 40 Shows mit upcoming internationalen und nationalen Acts. Die Conference als Austausch-Plattform und Katalysator für neue Ideen bietet spannende Expert Talks und die Demotape Clinic zeichnet aufstrebende Artists aus und fördert diese nachhaltig.

Kontakt

elliott AG

Claudia Wintsch, +41 79 653 24 52, media@m4music.ch

Sarah Baumgartner, +41 76 476 12 40, media@m4music.ch

Philipp Schnyder, Festivalleiter m4music, +41 79 631 15 05, philipp.schnyder@mgb.ch